

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

hiermit informieren Sie über Aktuelles der dritten Dezemberwoche und damit auch der letzte Elternbrief im Kalenderjahr 2021.

### **Corona aktuell – Einstufung in Grün**

Die regelmäßigen Testungen wurden montags, mittwochs und freitags durchgeführt.

Bei den Schnelltestungen in der Schule traten in dieser Woche zwei positive Testergebnisse auf. Aktuell befinden sich 7 Schüler:innen in Quarantäne. In der nächsten Woche testen wir am Montag, Dienstag und am Mittwoch.

### **Abfrage Masernschutz**

Vielen Dank für die Rückmeldungen und Vorlage der Impfausweise.

### **Weihnachtsmarkt in der Schule am Dienstag, 21.12.**

Wie wir bereits in der letzten Woche mitgeteilt hatten, findet am Dienstag, im Zeitraum 16 bis 18 Uhr ein von den Schüler:innen organisierter Weihnachtsmarkt auf dem Schulhof statt.

Bitte beachten Sie folgendes Hygienekonzept:

- Alle Schüler:innen des Heinrich-Hertz-Gymnasiums werden an diesem Tag in der Schule getestet – bitte auch die bereits geimpften und genesenen Schüler:innen.
- Alle schulfremden Personen (Eltern, Geschwister etc.) müssen eine Testbescheinigung und einen Impfnachweis vorlegen.

### **Fototermine für das Jahrbuch**

In der kommenden Woche finden Fototermine für das Jahrbuch statt:

- Montag: Jg. 11, Klassen 6-1, 6-2, 7-1, 7-2, 8-1, 8-3
- Dienstag: Jg. 12
- Mittwoch: Klassen 5-1, 5-2, 7-3, 8-2, 9-1, 9-2, 9-3, 10-1, 10-2, 10-3

## **Letzter Schultag am Mittwoch, 22.12.**

Es findet Unterricht nach Plan bis zur 5. Stunde statt. In der 6. Stunde findet in allen Klassen und Kursen eine musikalische Einstimmung auf die Weihnachtsferien statt. Der Unterricht und die Arbeitsgemeinschaften entfallen ab der 7. Stunde. Das Schulgelände ist nach der musikalischen Einstimmung zu verlassen.

## **Erster Unterrichtstag am 03.01.2022**

Der Start in das Jahr 2022 findet planmäßig statt. Zu Beginn der ersten Unterrichtsstunde werden wieder die Schnelltests durchgeführt.

Liebe Eltern,

wieder neigt sich ein für uns alle anstrengendes, durch die Pandemie geprägtes, Jahr dem Ende entgegen. Die Weihnachtszeit ist eine Zeit, in der wir alle zur Ruhe kommen und dem stressigen Alltag in den letzten Monaten entgehen können.

Wir möchten Ihnen mit diesem Weihnachtsgruß unseren Dank für die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit übermitteln.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein besinnliches Fest und für das Jahr 2022 viel Gesundheit, Optimismus und Zuversicht.

Freundliche Grüße

Cohaus/Wundermann